馬穎さんプロフィール

- 馬穎 (Ma Ying) •氏
- 中国福建省福州市 出 身
- 学 歴 国立華僑大学卒業 平成18年11月~平成19年3月 来日経験 長崎県庁産業政策課に経済行政研修のため
- 味音楽鑑賞、読書、運動
- その他の活動 植林活動、ボランティア通訳など

募 集 ~あなたのまちに薦さんがやってくる~

市民の国際理解・異文化交流を推進していくため、市 民のみなさんのご依頼に応じて学校や地域などへ国際交 流員の派遣を行っています。(ただし、国際理解、異文化理 解のための活用に限ります。)

- 対象者・申し込み方法等 市内にお住まいの方、市内の方で構成されている団体・ グループの方。電話にてお申し込みください。
- お問い合わせ 南島原市企画振興部企画振興課 **2**050(3381)5030



、剣さと笑いが同時に楽しめ

定だそうです。 るこの大会は、 前任の于舟さんお世話になりました。 帰られてもお元気で。

再見!!

穎さん(31歳)が着任され中国福建省福州市出身の馬 国福建省福州市出身の馬 い国際交流員として

中にやる気を覗かせていま







日を過ごしたい」と笑顔の 5 きた彼女は、 テ くさんの人に出会い、 毎 さんと充実した毎 ィアに力を入れて 植 抱負を聞かれると 日できるだけ 林活動やボ 市長か ・ラン た

ました。長崎県 れるのは2回 勤 彼女は、 務された経歴をも 本県を訪 目。 介に



向けの劇

2月26日~29日の

4日間、

た赤おに

」を開催いたしました。 「ひまわり夢劇場・

これは、

もので、 内8会場に が主催した 生涯学習課 教育委員会 市

市内の幼稚 保育園

勢 1, 9人の参加 がありまし を中心に総 23

はらはらしたりしながら、 おにさんやおじいさん、 もたちは、 んと別れを惜しんでいました。 人切さを感じていたようでした。 劇終了後には、 赤おにを応援したり、 劇に登場した赤 おばあさ 友達の









明るくさわやかに~ 南有馬ナイターミニバレ

ミニバレー 3月1日 からCまでの各クラス別に 第29回 が開催 (土) 「南島原市ナイター 南 有馬勤労者体 されました。

に3回開催されています。 派戦が 加 明るくさわやかに」 のこの大会は、 繰り広げられました。 者から支持を得ながら年 幅広い世代 がモッ

チーム名 パワフル Aクラス優勝

次回は6月の予

チーム名 わかたか Bクラス優勝

~ひろがれ交流の輪~

まちの話題

〜船の安全な運航を祈願して〜

(布津町)で開催されました。 4月13日间、こんぴら祭がこんぴら公

戦後は休止状態になっていました。 平穏を祈願して建てられた琴平神社恒例 活し、現在では毎年春と秋の2回開催さ 行事として戦前から行われてきましたが 平成7年に有志の働きかけによって復 この祭りは、航行する船の安全と海



長



3月18日、19日に市内の公立小中学校

内各学校で卒業式

消

店の前には、長い列ができていました。

られました。

安い値段で販売されていることもあって

魚販売コーナーでは、市価よりも

かなり

無双太鼓の演奏が行われました。特に鮮

祭りでは、鮮魚やこんぴら饅頭

の販

売

れています。

名の団員は、新入団員、 域市町村圏組合管内消防連 員の指導のもと、200余 り、広域消防本部の消防署 絡協議会が毎年実施してお 練が実施されました。 この訓練は、島原地域広

部団員に別れ、それぞれの

組んでいました。

ての訓練に戸惑いながらも、 のほか、ポンプの操法訓練を行 新人団員は、 訓練礼式などの基本動作 所懸命取 13

初め

部団員を対象とした教育訓 消防団の新入団員および幹 校グラウンドで、

4月20日(日)、

西有家中学 南島原市

無を行いました。

ホームページ上で

まちの話題 👸 はじめました

ホームページ上で「まちの話題」を掲載します。 これからは、皆さんのまちのできごとが、携帯電話、 パソコンからご覧になれます。

このほか、取材はしたものの紙面の都合で広報紙に 載せることのできなかったあの記事やあの写真も掲載。

家でじっくりパソコン で、ちょっと空いた時間 に携帯で、お好きな時間 にお好きなスタイルで 「まちの話題」をお楽し みください。



↑このボタンが目印

パソコン

http://www.city.minamishimabara.lg.jp/ もしくは「南島原市」で検索

http://www.city.minamishimabara.lg.jp/i

※通信料等が別途かかりますの で、特に携帯電話等について は、契約内容等をご確認のう え、ご覧ください。



記事募集!!

「まちの話題」の記事を募集します。希望される団体 は、Eメールにて記事および写真をお送りください。 ※掲載の可否はこちらで判断いたします。

す」と式辞を述 ださい。前途が広 持ち何事にもにも 卒業生に対し、 卒業式が行われました。 がることを祈りま チャレンジしてく 業証書が手渡されました。 が行われ、52人の卒業生に園 からは「希望を れから旅立つ 有家小学校でも午前9 卒業生が小学校生活6年 別れの言葉を述べました。 校 時 30 田 分から卒業式 校長から卒 間 の思

式では、 出を話し、

EM活用 講演会 環境について考えました



3月28日ありえコレジヨホール において、「EM活用の地域づく り」と題してEMの活用講演会が 開催されました。

これは、南島原環境循環ネット ワークの主催により、EM技術開 発者の比嘉照夫教授を講師に迎え て行われたもので、出席者は、質 疑応答を交えながら、EM活用に よる環境浄化について、真剣に学 んでいました。